

Inauguration de la nouvelle division n°25 Le service public funéraire s'adapte

Le vendredi 17 janvier, une nouvelle division n°25 a été inaugurée au cimetière intercommunal des Joncherolles.

Accompagner les familles endeuillées pour un temps de séparation digne et rendre le souvenir du défunt toujours présent, c'est la mission de service public que le cimetière des Joncherolles poursuit dans ce lieu emblématique.

La qualité d'écoute et le respect de la diversité font ainsi du cimetière des Joncherolles un lieu de mémoire inestimable. En prise avec son temps, le cimetière s'adapte pour toujours se tourner résolument vers l'avenir.

Attaché à ce lieu, le comité d'administration dirigé par M. Dieunor Excellent, refuse une apparence anonyme du cimetière. Sa personnalisation, son entretien, la qualité d'accueil de tous ses usagers, dans leur grande diversité, est une valeur intangible.

S'agissant de cette nouvelle division, le cimetière des Joncherolles réserve de longue date une place pour tous les cultes. La première division pour les défunts de confession musulmane a ouvert en 2001, d'autres ont suivi, dont la dernière la division n°24 ouverte en janvier 2020 au tout début de l'épidémie du COVID-19.

Nous avons tous vécu cette dramatique période qui a vu des familles entières devoir porter en terre l'un des leurs. Cette division prévue pour permettre d'inhumer dans la tradition pendant une dizaine d'année encore, ne le pourra pas, puisque plus aucun emplacement n'est disponible déjà depuis plusieurs années.

Aussi, le conseil d'administration a pris la décision que ce service public funéraire puisse se poursuivre avec la création d'une division de 240 emplacements, pour les habitants du territoire, à proximité de la précédente. Certains emplacements seront réservés aux nouveaux nés décédés dans un hôpital du territoire.

Le cimetière intercommunal des Joncherolles contribue à son échelle à promouvoir la richesse et la diversité de ce territoire empli de potentiel. Il participe de la mémoire des familles qui le fréquentent assidument.

Le conseil d'administration assume haut et fort les convictions humanistes fondées sur le respect de l'humain, les valeurs de la République, la justice sociale et l'impératif écologique.

Ce sont ces valeurs d'égalité républicaine, de solidarité entre les personnes, les territoires, que chaque jour, l'équipe du Syndicat souhaite apporter à toutes les familles.

Cette belle nouvelle division en est la digne concrétisation.

